

CROZON

# Île Vierge : un nouveau parking à Saint-Hernot

À Saint-Hernot, face à la fréquentation exponentielle de l'île Vierge, la création d'un parking s'avérait nécessaire.

● Le projet de parking à Saint-Hernot, initialement lancé à l'automne 2019 pendant la deuxième mandature de Daniel Moysan, vient d'être finalisé par l'équipe de Patrick Berthelot, maire élu le 28 juin dernier. Pour lui, « simplifier l'accès aux visiteurs de la Maison des Minéraux et éviter que le village ne soit saturé était impératif ».

## Bientôt des panneaux explicatifs

Lionel Gay, directeur des services techniques, précise qu'une centaine de véhicules peuvent s'y garer et que « la matérialisation des emplacements, un portique et des aménagements paysagers sont prévus à l'automne ».

« Sur le parking et les accès au GR34, des panneaux explicatifs informeront les visiteurs de l'interdiction d'accès à l'île Vierge par arrêté municipal, pour sa dangerosité. L'accent sera mis également sur les règles à respecter pour la préservation du site. Organiser la communication dans ce sens est à l'ordre du jour », souligne Patrick Berthelot.



François-Xavier Deflou, adjoint à l'urbanisme et aux mobilités (à gauche), Patrick Berthelot et Lionel Gay, se sont retrouvés le 17 juillet à Saint-Hernot pour l'ouverture du parking.

L'équipe de la Maison des Minéraux confirme. « Les visiteurs du musée devraient pouvoir se garer plus facilement. Le parking du musée était pris d'assaut par les touristes venus pour l'île Vierge ».

## Pour les habitants, « ça ne fera qu'empirer »

Mais que faire par rapport à un site dont la fréquentation ne fait qu'augmenter ? L'équipe estime « qu'il existe un vrai risque d'accident, avec une falaise menaçante en surplomb de la plage. Informer les gens de la fragilité du site et des dangers encourus est une prio-

rité ».

Quant aux habitants de Saint-Hernot, s'ils admettent qu'un nouveau parking était indispensable, beaucoup doutent qu'il puisse réguler le flux infernal de voitures dans le village et les désagréments qui vont avec, « demi-tours et voitures garées dans nos allées privées, vitesse excessive, ça ne fera qu'empirer... ». Alors que la saison estivale est partie sur les chapeaux de roues, reste à compter sur le civisme de chacun pour que l'île Vierge demeure un site remarquable et Saint-Hernot un village où il fait bon vivre.